

古墳時代を学ぶ古代史教室 12/3

大河ドラマ「おんな城主 直虎」で新野左馬助公役を 演じた俳優で、日本考古学協会会員の苅谷俊介さんに よる古代史教室が研修センターで開催されました。苅 谷さんは「古墳時代の始まり」について、前方後円墳発 祥の地と推定される奈良県の纏向遺跡を中心に解説し ました。

◀古墳時代について図などを交え解説する苅谷さん



ゴミのないきれいなまちに 12/7

地域の環境美化を目的として、不法投棄廃棄物回収 作業が白羽地区2カ所で実施されました。公益社団法 人静岡県産業廃棄物協会中遠支部と町内会が協力し、 51人が参加しました。参加者は不法投棄されていた 約2トンのゴミを回収・分別し、環境保全センターへ 運び入れました。

▲大量のゴミを一つ一つ手で集める参加者



1日でも早い復興を願って 12/10

浜岡中学校の生徒やコミカレねっとわーく御前崎の 会、明るい社会づくり運動御前崎地区協議会の会員 ら約80人が、九州豪雨災害の被災地を支援するため、 市内のスーパーなど5カ所で募金を呼び掛けました。 集まった義援金21万6314円は、日本赤十字社の 九州豪雨災害義援金募金窓口に寄付されます。

▲生徒らの呼び掛けに応じ募金する買い物客



クリスマスの音楽を楽しむ 12/17

今年で27回目となるクリスマスコンサートが、文 化会館で開催されました。ブラスアルファと御前崎中 学校吹奏楽部が参加し、総勢46人がにぎやかな演奏 を観客に届けました。子どもからお年寄りまで幅広い 世代の観客が訪れ、出演者による寸劇や演奏を楽しみ ました。

◀さまざまな衣装を身にまとい目も耳も楽しませる